



**Intervenir
au-delà
du sport**

Tu as fait preuve de courage en me parlant.

Ce qui est arrivé n'est pas ta faute.

Tu n'es pas seul.

Je suis là pour toi et je vais t'aider.

Tu as bien fait de m'en parler.

Je veux t'aider à être en sécurité.

Ce que tu as vécu n'est pas normal.

JE TE CROIS.

Les jeunes qui vivent de la violence ont souvent de la difficulté à en parler. Une victime (ou un survivant) de violence peut hésiter à se confier pour plusieurs raisons, comme la peur d'être jugé ou de ne pas être cru ou pris au sérieux.

Reconnaître les signes qui indiquent qu'une personne subit de la violence, comprendre vos responsabilités et prendre les mesures requises pour les soutenir sont des compétences cruciales pour aider les participants qui vivent des situations malsaines.

Les entraîneurs peuvent apprendre à reconnaître et à contrer la violence fondée sur le genre et la violence dans les relations amoureuses chez les adolescents dans et par le sport. Suivez la formation. Visitez la page coach.ca/IntervenirAudelaDuSport.

Avec le financement de



Agence de la santé
publique du Canada

Public Health
Agency of Canada



Coaching Association of Canada
Association canadienne des entraîneurs